

ADAC: Kfz-Steuerbescheid genau überprüfen

Seit Februar kommt der Kfz-Steuerbescheid nicht mehr von den örtlichen Finanzämtern, sondern vom Zoll. Bei der Übertragung der Daten der insgesamt 58 Millionen in Deutschland zugelassenen Kraftfahrzeuge kann es allerdings auch zu Fehlern kommen. Deshalb rät der ADAC Autofahrern ihren Steuerbescheid genau zu kontrollieren und Fehler im Zweifelsfall dem zuständigen Hauptzollamt zu melden. Die Kontaktdaten der Hauptzollämter vor Ort finden sich unter <http://bit.ly/adac-zollkontakt>. (ampnet/nic)